



TROIS LÉGENDES DE MON PAYS

OU

L'ÉVANGILE IGNORÉ, L'ÉVANGILE PRÊCHÉ, L'ÉVANGILE
ACCEPTÉ.

“ Hâtons-nous de raconter les délicieuses
histoires du peuple avant qu'il les ait
oubliées. ”

CHARLES NODIER.

AU LECTEUR.

Tantôt je parcourais les rives de notre Grand Fleuve,
conversant avec les pêcheurs sur la grève ;

— Tantôt je m'enfonçais dans l'antique forêt, cam-
pant le soir avec les chasseurs ;

— Tantôt, j'allais m'asseoir au foyer des vieux
diseurs, au sein de nos belles paroisses agricoles ;

Et je retenais dans ma mémoire ce que ces hommes
me racontaient.